



**NEW BRUNSWICK
REGULATION 2022-8**

under the

**PROVINCIAL OFFENCES PROCEDURE ACT
(O.C. 2022-56)**

Filed February 25, 2022

1 Paragraph 3(1)(e.52) of New Brunswick Regulation 91-50 under the Provincial Offences Procedure Act is amended by striking out “3(1) or (3),”.

2 Schedule A of the Regulation is amended in the portion for the COVID-19 Preventative Measures Regulation under the Public Health Act by striking out the following:

3(1) entering a premise or attending an activity without providing proof of vaccination against COVID-19 or proof of medical exemption

3(3) failing to require proof of vaccination against COVID-19 or proof of medical exemption

3 This Regulation comes into force on February 28, 2022.

**RÈGLEMENT DU
NOUVEAU-BRUNSWICK 2022-8**

pris en vertu de la

**LOI SUR LA PROCÉDURE APPLICABLE
AUX INFRACTIONS PROVINCIALES
(D.C. 2022-56)**

Déposé le 25 février 2022

1 L’alinéa 3(1)e.52) du Règlement du Nouveau-Brunswick 91-50 pris en vertu de la Loi sur la procédure applicable aux infractions provinciales est modifié par la suppression de « 3(1) ou (3), ».

2 L’annexe A du Règlement est modifiée, au passage qui traite du Règlement sur les mesures préventives contre la COVID-19 pris en vertu de la Loi sur la santé publique, par la suppression de ce qui suit :

3(1) entrer dans un lieu ou participer à une activité sans fournir une preuve de vaccination contre la COVID-19 ou une preuve d’exemption médicale

3(3) défaut d’exiger une preuve de vaccination contre la COVID-19 ou une preuve d’exemption médicale

3 Le présent règlement entre en vigueur le 28 février 2022.